



広報

Dazaifu City PR Magazine

# だざいふ



## 祝成人

(今年は新型コロナウイルス感染症対策を取っての分散、短時間開催といたしました)

2021  
(令和3年)

2

No.993

議会だより  
合併号

議会だよりは35ページ以降に掲載しています。

### 新型コロナウイルス緊急事態宣言再発出

1月14日から2月7日まで福岡県も含め緊急事態宣言が再発出されました。成人式の際にも若者の自覚を促しましたが、市民の皆さまにおかれましても、さらなる感染拡大の防止にご協力をお願いいたします。

※掲載記事は編集作業の都合上1月18日時点までの情報に基づきます。配布時とのずれなどございましたらご了承ください。



緊急事態宣言の対象地域に再度福岡県も含まれることになり、本市においても更なる対策に努めていかなければなりません。特に高齢者の方は重症化の可能性が高いと言われております。雪や寒さも続いておられますので、くれぐれもお気を付け下さい。

一方、年末年始を始め参拝客や観光客が激減し、市民生活が委縮する中で、経済をいかにまわして行くかも大きな課題です。

子ども学生未来会議でも、コロナ禍の悩みや要望が率直に吐露され、まずは市内小中高大学に目安箱を設置することと致しました。

家族内感染対策事業、事業者向け感染防止対策支援金、雇用調整推進奨励金など市独自の対策も駆使して参ります。引き続きご理解ご協力お願い致します。

大宰府市長

楠田大蔵